

# RENTRÉE 2021

# GEA 2



Nous sommes heureux de retrouver nos étudiants de GEA pour cette rentrée 2021. Avec la mise en place du BUT, ils représentent la dernière promo DUT. Souriants derrière leurs masques (enfin, sauf un petit malicieux qui l'a ôté le temps de la photo...) ils semblent plein d'entrain pour la dernière étape avant l'obtention du fameux diplôme.

On peut déjà les féliciter pour avoir réussi leur première année, surtout dans un contexte difficile, et leur souhaiter le succès cette année encore. Ayant enrichi leur expérience professionnelle grâce au stage effectué en juin, ils connaissent mieux désormais le monde du travail et ont acquis de nouvelles compétences. Pour beaucoup, ce premier stage leur a permis de mettre en pratique ce qu'ils ont appris en cours l'année passée et ces premiers pas dans la vie professionnelle leur apportent plus de confiance en eux, plus de maturité, et donnent davantage de sens à leurs études.



**TOUTE L'ÉQUIPE PÉDAGOGIQUE LEUR SOUHAITE  
UNE TRÈS BONNE ANNÉE**